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Dr. Falko Grube, SPD-Stadtratsfraktion. 
 
Ich mache es kurz, dann muss ich es nachher bei den Anfragen nicht machen.  
 
Herr Zander, man muss die Geschäftsordnung komplett lesen und nicht immer nur dann 
zitieren, wenn es einem passt.  
In der Geschäftsordnung steht drinnen, dass Tagesordnungen immer von den Gremien 
beschlossen werden, die tagen.  
Ja, ich habe den Geschäftsordnungsantrag gestellt, ihre Anträge zu vertagen, nicht 
zurückzuziehen, weil sie keine Anstalten machen, ihre Anträge fachlich einzubringen.  
 
Damit die Leute draußen es tatsächlich mal hören: Sie machen hier Schaufensteranträge, um 
in die Presse zu kommen.  
Die Leute interessieren sie nicht, die Stadt interessiert sie nicht.  
Sie sind mehrfach eingeladen worden, jenseits der turnusmäßigen Einladungen, weil ihre 
Anträge so schlecht sind, dass wir sie mal mit ihnen besprechen müssen, weil wir keinen Bock 
haben unsere Lebenszeit darauf zu verwenden zu rätseln, was sie mit den Anträgen wollen.  
 
Dann zu dem, was sie in der Anfrage sagen - also mehr Heuchelei geht nicht. Sich hier 
hinzustellen, um beim Thema Kinderbetreuung zu sagen, wie schwierig das alles ist. 
Auch ich bin ein junger Vater, also habe ich bisweilen auch Kinderbetreuung-Themen. 
Übrigens, im Januar, als ich die Sitzung um 17 Uhr verlassen habe, hat mich danach Herr 
Kollege Wiebe vertreten. Das heißt, die SPD war selbstverständlich anwesend. 
Ich sage ja auch nichts, als sie bei der letzten Stadtratssitzung als komplette Fraktion eher 
rausgegangen sind. 
Sie sind Stadtrat und haben Mitwirkungspflichten wie alle anderen auch. Und wenn der 
Ausschuss sie anschreibt und sagt: Kommen sie doch mal vorbei und erläutern ihre Anträge. 
Und sie weigern sich.  
Nicht weil sie keine Zeit haben: sie erzählen dauernd, dass sie Zeit haben. Sie wollen einen 
eigenen Intel-Ausschuss, weil sie als kleine Fraktion rein wollen. Sie wollen den 
Bauausschuss erweitern, weil sie als kleine Fraktion rein wollen. Sie haben also genug Zeit, 
an einem regulären Bauausschuss teilzunehmen, aber keine Zeit auf Einladung zu kommen.  
Eines von Beidem kann nur stimmen, Herr Zander. Suchen Sie es sich an der Stelle aus. 
Das, was sie hier erzählen, ist wie immer Nonsens.  
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